

07/06/2009 Sendas Fusa La Reina - Senda del Oso

Publicado por Cuevas - 03 Jun 2009 11:17

** Este tema discute el contenido del artículo: [07/06/2009 Sendas Fusa La Reina - Senda del Oso](#) **

Hola soy Adolfo de Gijon y soy nuevo en esta sociedad y es mi primera salida ya que me apunto a la ruta de la senda del oso

Re: 07/06/2009 Sendas Fusa La Reina - Senda del Oso

Publicado por fmjuanes - 03 Jun 2009 13:49

Hola

Soy Paco de Llanera, también me apunto a la salida, espero que no se cumplan las previsiones que dan lluvia.

Saludos

Paco

Re: 07/06/2009 Sendas Fusa La Reina - Senda del Oso

Publicado por Jerobra - 04 Jun 2009 18:55

Hola, soy Jesús, de Xixón. Apúntome a la la salida.

Salú.

Re: 07/06/2009 Sendas Fusa La Reina - Senda del Oso

Publicado por LuisGF - 05 Jun 2009 09:40

Hola, soy Luis de Oviedo me apunto a la salida, un saludo.

07/06/2009 Sendas Fusa La Reina - Senda del Oso

Publicado por Cuevas - 08 Jun 2009 12:28

Hola Mando esto para felicitar a (CAROLINA) por la Ruta que hicimos ayer ya que para mi fue la primera y viedo el trazado seguro que no sera la ultima tambien quiero dar las gracias a todos mis compañeros de viaje por el recibimiento que me dieron Y son :JESUS-LUIS-PACO-BENI-INES CREO-y como no al manitas y arreglalo todo CARLOS de Caborana: me falta uno que me perdone pero en este momento no me acuerdo de su nombre

JESUS gracias por lo que hiciste conmigo ayer te devo una

Re: 07/06/2009 Sendas Fusa La Reina - Senda del Oso

Publicado por fmjuanes - 08 Jun 2009 13:10

Hola

Coincido con Adolfo, fenomenal la salida y los compañeros de ayer. Gracias a Carolina por la invitación. Yo ahora estoy con un buen dolor de culo porque se me ocurrió ampliar la salida, 80 km y no 70, con otros 22 desde Trubia a Lugo de Llanera por el Escamplero y con una buena mojadura.

Saludos

Paco

Senda de fuso, senda del oso

Publicado por Carolina - 09 Jun 2009 09:30



Para mí ha sido una experiencia hacer de guía, aunque esto es un decir.... je, je, gracias a todos por ayudarme a encontrar el camino , aunque era fácil, entre todos llegamos muy bien a Teverga. Para mí fue un día muy agradable y coincidió con que el grupín que hicimos tenía muy buen ambiente. Gracias a todos: Carlos Caborana, Luis, Paco, Inés, Adolfo, Beni, Nacho y Jesús.
